

## Polideportivo

### ■ Esquí | Valgrande-Pajares acogió la II Edición del Bellota Snowboard Tour

La estación de Valgrande-Pajares acogió por segundo año consecutivo el Bellota Snowboard Tour 2016. El Bellota Snowboard Tour es una prueba "free session" que combina deporte y diversión organizada por el colectivo extremeño Bellota Eventos Nieve, que nuevamente hicieron una demostración de su buen hacer en la cordillera cantábrica. El evento está orientado a quienes quieren disfrutar del freestyle sin rondas ni presiones y enfocado a amateurs tanto de freeskí como de snowboard. Cerca de cincuenta personas disfrutaron de una jornada en la que hubo música, y sorteos y premios consistentes en material por importe superior a 1.500 euros entre los riders participantes. También se celebró el siempre animado y ya clásico concurso de "ollie" en categorías masculina, femenina y "rookie" (debutante).

El "ollie" es la maniobra básica del freestyle en snowboard, y por tanto es también el detonante de la mayor parte de maniobras que se practican en freestyle. Es un ejercicio de piernas que consiste en un movimiento de acción-reacción que tiene el fin de despegar o saltar con la tabla sin que para ello exista la obligación de tener una rampa de salto.

Miguel Pérez, rider de 11 años del club We Snow Asturias fue el ganador del concurso de ollies en categoría "rookie". En categoría femenina Amparo Menéndez se hizo con el título y en categoría masculina el ganador fue Laure Viña.

### ■ Tiro con arco | Primer clasificatorio por equipos para el Regional

El pasado domingo en las instalaciones deportivas de la Morgal se celebró el primer round clasificatorio por equipos para el campeonato de Asturias de tiro con arco.

En la modalidad de Recurvo el equipo Arco Astur/San Martín A David Orjales Fanjul, Miguel Menéndez De Ves, Secundino Rodríguez González y Pergentino Pérez Suárez lograron el primer puesto. El segundo lugar fue para el Grupo Covadonga formado por: Juan Jose Morales Juliana, James David Cox, Martín Bello Díaz y Joaquín A. Alonso Alvarez, mientras que en tercera posición se clasificó el equipo del Xintia formado por Víctor Hugo Vázquez Hiebra, Domingo Vior Pérez Herminio García Fernández, Miguel Ángel Fernández Alvarez, Brenda Vior Morilla y Cecilia Gil García.

En la modalidad de Compuesto se impuso el equipo de Arco Nalón José Manuel Gutiérrez Fernández, Rebeca Bermúdez Cañón, Eduardo Bermúdez Cañón, José Luis Bermúdez Cuetos, Cristina Gema Cañón Rodríguez y Gabriel Ángel Pedrayes Rodríguez, seguido del equipo del Xintia y del Grupo Covadonga, siendo la cuarta plaza para Arco Astur/San Martín compuesto formado por Javier Hurado, Minerva Lino y Marinela García debutante en la modalidad de equipos.

### ■ Petanca | El Villa de Avilés se impone en la Copa Patrón

Las pistas municipales de Petanca de Miranda, en Avilés fueron escenario de una nueva edición del torneo oficial "Copa Patrón Local", en la modalidad de dupletas seniors y femeninas.

La organización de la competición corrió a cargo de la Federación Asturiana, contando con la colaboración del Club Villa de Avilés. En la prueba senior participaron 18 equipos, que formaron tres grupos clasificatorios, mientras que en la prueba femenina fueron 9 los equipos inscritos, disputando una larga liguilla.

En la prueba senior, doble presencia de Corvera, con Vicente Mesa y Guillermo Muñiz y Roberto Fdez y Lolo Cortina, que se enfrentaron a Eduardo Sampedro y Mariano Menéndez, de Villa de Avilés y a Sergio Fdez



Laure Viña, el ganador del concurso, en categoría masculina, del Bellota Snowboard Tour, estableciendo un nuevo récord de salto al superar los 75 centímetros de altura. | LNE



Los componentes del Arco Astur de tiro con arco. | LNE



Los ganadores de la Copa Patrón de petanca. | LNE



La selección asturiana vencedora del Open Internacional de Dragon Boat. | J. M. CARBAJAL

y Domingo Rodríguez, de Regenta-Oviedo, respectivamente.

En la primera de las partidas se impusieron los avilesinos por 13 a 2, mientras que en el segundo encuentro, los jugadores de Corvera ganaron 12 a 3. En la final comenzó dominando Villa de Avilés, aunque los corveranos pronto redujeron la diferencia en el marcador. Pero los locales no bajaron los brazos, comenzaron a jugar mejor y fueron sumando puntos, logrando alcanzar el triunfo absoluto por 13 a 6.

En cuanto a la prueba femenina, la larga liga disputada tuvo un final muy emocionante. Vega de Mieres llevaba seis partidas ganadas de modo consecutivo y con una sola más, el título caería de su lado. Pero perdieron de modo consecutivo las dos últimas partidas, lo que se tradujo en la victoria de Villa de Avilés merced a la labor de sus jugadoras Manolita Varela y Loli Paz. Las de Vega de Mieres, Beatriz Bringas, M.ª Carmen Martínez y M.ª Flor Quintana, tuvieron que conformarse con el subcampeonato.

### ■ Piragüismo | Asturias gana el Open Internacional de Dragon Boat

La selección del Principado de Asturias se hizo con la victoria en el IV Festival Internacional de Dragon Boat, en la categoría DB-22 (conformada por veintidós palistas) y en la distancia de 200 metros, al batir al equipo alemán del Bremen-SCN y quedando en tercer lugar los anfitriones de la UCAM-AD Pinatar. El Open, disputado en San Pedro de Pinatar (Murcia), congregó a más de 200 deportistas extranjeros en el Centro de Actividades Náuticas de Lo Pagán, ya que participaron equipos de Canadá, Inglaterra, Irlanda, Alemania, Italia, Francia y España (Región de Murcia, Asturias, Andalucía y Cataluña). En la categoría DB-12 mixto, la representación del Principado de Asturias cosechó la tercera plaza, al ser superados por el SCN de Alemania y ocupar el segundo puesto los murcianos de la UCAM-AD Pinatar, según informa J. M. CARBAJAL.

### ■ Halterofilia | Tres medallas para el club San Mateo en la Jornada nacional de técnica

Las instalaciones del Consejo Superior de Deportes, Madrid acogieron la Jornada nacional de técnica para niños de hasta 13 años. En representación del Centro de Tecnificación Ciudad de Oviedo (Club San Mateo) acudieron al evento cuatro deportistas dirigidos por Lodario Ramón. En categoría alevín (año hasta 2014): Carla González García logró la medalla de bronce y Marcos Bobes Alonso se clasificó sexto quedando fuera de las medallas por unas décimas.

En Benjamín, nacidos hasta el año 2006 - Marta Fernández García, consiguió la medalla de bronce y en Benjamín, nacidos hasta el año 2007 y posteriores, Álvaro González García de 8 años, logró la medalla de bronce.



Los halteros que acudieron a la Jornada nacional de técnica, con Lodario Ramón. | LNE